
 

 

Ata da reunião do Conselho Municipal de Saúde do município de Ribeirão 

do Pinhal, realizada em 24 (vinte e quatro) de Junho do ano de 2.021 (dois 

mil e vinte e um), as 14 e 30 horas,  na Câmara de Vereadores  de Ribeirão 

do Pinhal. 

A Secretária de Saúde, sra. Nadir Fraga, justificou a ausência do  Presidente 

do Conselho Municipal de Sáude, Padre Donizete da Silva e, agradeceu a 

presença de todos  e tranferiu a palavra para a Enf. Zeni de Campos, que 

explicou e solicitou aprovação, sobre o projeto da   construção da base 

descentralizada do SAMU no município, que terá o recurso financeiro 

recebido através das emendas impositivas dos  vereadores e também com 

recursos de fonte livre da Prefeitura . Após todas as explicações 

pertinentes, foi aprovado sem ressalvas.  (Resolução 017/2021).  

O segundo assunto em pauta, foi sobre as Resoluções SESA nº 773/2019 e 

631/2020, que necessitam ser readequadas. Após todas as explicações 

pertinentes, foi aprovado sem ressalvas.  (Resolução 018/2021). 

O terceiro assunto foi sobre a unificação de recursos (Resolução 015/2021 

de 29/04/2021 e de recurso de emenda impositiva do vereador Helio no   

valor de 5 mil reais) e também com recursos de fonte livre da Prefeitura,  

para a construção de uma cobertura adequada para o UBS da Vila Almeida, 

hoje, Unidade Sentinela. Após todas as explicações pertinentes, foi 

aprovado sem ressalvas.  (Resolução 019/2021). 

A Enf. Zeni, também passou o informe sobre a compra de vacinas pela 

Prefeitura, contra o COVID 19, que foi aprovado por esse Conselho em 

25/03/2021, na Resolução  005/2021, não acontecerá, devido a compra e 

distribuição já estar sendo feita pelo Governo Federal, que os recursos 

financeiros( 300 mil reais), serão redirecionados, através de nova proposta 

na Câmara de Vereadores, para serem usados para pagamento de Plantão 

Médico, exames imagem (raio x), combustível e Cisnop. 

A Assistência Social, informou um balanço da entrega de cestas básicas 

durante os seis primeiros meses do ano de 2021, onde 18 foram entregues 

a pacientes em isolamento devido a pandemia, a pedido da Unidade 

Sentinela.  



 

 

Por último, a secretária deste Conselho, Enf. Evanir Pereira, comunicou 

algumas mudanças com relação aos membros  Titulares e Suplentes: 

- Segmento dos Prestadores de Serviços,  o Hospital e Maternidade Nossa 

Senhora das Graças, passa a se chamar - Hospital e Maternidade de Ribeirão 

do Pinhal, onde o Titular será o sr. Deniel Damo Corrêa; 

- Segmento dos Prestadores de Serviços, a Titular do CRAS será a sra. 

Rosiane de Souza Cunha; 

- Segmento dos Usuários, a Titular Rep. Igreja Evangélica Comunidade 

Caminho para Cristo passa a ser sra. Rosélia Barbosa de Lima Silva e a 

Suplente, a sra. Maria Alves Fragoso. 

 

 

 

 

 

Sem mais para relatar, finalizo essa ata. 

  








